



## Der Luftkrieg im Sechstagekrieg 1967

Im letzten Vortrag für das Jahr 2019 geht die VFL-Vortragsreihe auf einen kurzen aber heftigen Krieg am Ende der 1960er Jahr ein.

Im sogenannten Sechstagekrieg, gelang es den, numerisch den arabischen Staaten unterlegenen, israelischen Luftstreitkräften die gegnerische Luftwaffe innerhalb kürzester Zeit entscheidend zu schlagen.

Dies wurde mittels überlegener Taktik und Draufgängertum erreicht. Lehren aus diesem Konflikt haben unter anderem in unsere Luftwaffe Einzug gehalten.



Datum: **Mittwoch, 27. November 2019**

Zeit: 19.00 Uhr Türöffnung, 19.30 Uhr Vortragsbeginn

Ort: Konferenzraum, 2. Stock im Flieger Flab Museum

Preis: CHF 15.-- (Betrag kommt dem Museum zu Gute)

Referent: Beat Benz

Anmeldung: [info@airforcecenter.ch](mailto:info@airforcecenter.ch) oder Infozentrale (044 824 55 11)

Achtung: Anzahl Teilnehmer ist auf 50 Personen beschränkt!